

## **Curriculum vitae**

María Antonia Cárcamo Cortez

Ometepec, Guerrero

30 de junio de 1967

### **PERFIL ACADÉMICO**

Licenciada en Ciencias de la Comunicación de la Universidad Autónoma de Guerrero (1989-1993).

Maestrante en Ciencia Política del Instituto Internacional de Estudios Políticos Avanzados "Ignacio Manuel Altamirano" (IIEPA-IMA) de la Universidad Autónoma de Guerrero. (2009)

Diplomados en Periodismo Impreso y Político por el Claustro de Sor Juana (1992)

Especialización en Periodismo Político por el Claustro de Sor Juana (1992).

Diplomados en Democracia, Gobernabilidad y Gestión (Universidad Autónoma Metropolitana) (1995) y en Planeación Estratégica y Prospectiva y en Periodismo Especializado por la Universidad del Sol de Cuernavaca. (1999).

### **PERFIL PROFESIONAL**

Corresponsal de Radio Red, TVC Noticias, la Afición, Novedades de Acapulco, Sol de Acapulco y Diario 17 en la Capital.

Conductora de "Nuestras Noticias", del grupo Radiorama y "Micrófono Abierto" en la capital.

Fundadora y primera secretaria del Sindicato Único de Trabajadoras de los Medios de Comunicación en el Estado de Guerrero (Sutmeceg) y fundadora de la agencia informativa "Enlace" (2006).

### **PERFIL LABORAL**

Directora de Comunicación Social de la Sedesol local 1998-1999.

Consejera Electoral suplente del Consejo Estatal Electoral del Estado de Guerrero, cuarta en la lista de prelación (mayo del 2005).

Comisionada de la Comisión para el Acceso a la Información Pública del Estado de Guerrero (Caiepregro). Del 2006- 2010.

Presidenta de la Caiepregro en el periodo del 2008 y 2010.

Presidenta de la Conferencia Mexicana para el Acceso a la Información Pública (COMAIP) Marzo 2008.

Consejera del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Guerrero del 2010 al 2014 (por ratificación del Congreso local) y presidenta del mismo en el periodo 2013-2014.

### **PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS**

Premios Estatal en Periodismo Parlamentario (2001) y (2003).

La Fundación para la Libertad de Expresión, El Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma y la Asociación Mexicana de Comisiones y Organismos Estatales de Acceso a la Información otorgó un reconocimiento por participación como ponente "El grupo Oaxaca ochos años" realizado en Oaxaca. (2009).